

Diario de Burgos

Año LI. * N.º 15.703 * Martes 7 de Octubre de 1941 * Tel. 2015 * Apartado 46 * 25 céntimos

Ha recibido sepultura el cadáver del teniente Alcocer

Caído en el frente de Rusia

Berlin.— Esta tarde se han celebrado las honras fúnebres por el piloto español Luis Angel Alcocer, voluntario de la División Azul, caído en el frente de Rusia. El cadáver del teniente español había llegado en un Junkers desde el frente ruso al campo de aviación donde se instruyeron los voluntarios españoles antes de partir para el frente.

El embajador de España Conde de Mayalde, ostentaba la representación oficial del Gobierno español. El alcalde de Madrid y su hijo habían llegado a Berlín para asistir a los actos fúnebres.

En el Cementerio católico del pueblo en cuyo término se encuentra el campo de aviación citado, recibió sepultura el teniente Luis Angel Alcocer.

En la capilla ardiente le daban guardia compañeros de armas y falangistas de Berlín.

El coronel del campo de aviación ostentaba la representación del mariscal Goering. Un concejal de Berlín asistió al acto para testimoniar el duelo de la capital del Reich por la muerte del hijo del alcalde de la capital de España.

Una compañía rindió honores póstumos al primero de los pilotos españoles caídos en el campo de batalla.

El coronel alemán pronunció algunas palabras para expresar el sentimiento y la solidaridad del Arma de aviación por la muerte heroica del piloto Alcocer.

A continuación, el embajador de España enalteció el valor del voluntario español, que en los frentes de batalla de Rusia, luchando al lado de los antiguos camaradas de la Legión Condor, ha dado su vida en la lucha contra el enemigo común de la civilización europea.

Sobre la tumba del teniente Alcocer fueron depositadas muchas coronas, algunas de las cuales habían llegado de Madrid.

Al acto, que fue íntimo y solemne, asistieron una representación de la División Azul, los agregados militar, naval y aéreo y demás personal de la Embajada, y un grupo de falangistas berlineses.—Efe.

INAUGURACION DE UN HOSPITAL Y HOGAR DE REPOSO

Berlin.—Se ha inaugurado hoy el Hospital y el Hogar de reposo destinado a los voluntarios de la

División Azul. Se trata de un magnífico local situado a orillas de un lago que pertenecía a un banco berlinés, y que éste dedicaba a sus funcionarios para que practicasen los deportes náuticos. En este amplio local se han dispuesto un centenar de camas, reservadas a los enfermos y convalecientes de la División Azul.

Al acto de la inauguración, ha asistido el embajador de España y el alto personal de la sanidad militar del Reich.

El general de Sanidad de Berlín ha pronunciado unas palabras poniendo de relieve la amistad que une a España y Alemania, y la satisfacción que sienten los alemanes al poder ofrecer un hospital hogar que reúne las condiciones del presente a los voluntarios españoles que luchan contra el enemigo común de la civilización europea.

El conde de Mayalde agradeció los esfuerzos desplegados para atender a nuestros voluntarios.

Los invitados al acto fueron obsequiados con un té que compartieron con los enfermos que se encuentran en el Hospital.—Efe.

PILAR PRIMO DE RIVERA, EN BERLIN

Berlin.—A última hora de la tarde ha llegado en avión, la delegada nacional de la Sección Femenina de la Falange Pilar Primo de Rivera, que asistirá al congreso de cultura femenina organizado por el partido nacional socialista.

¿Invadirán el Afganistán?

Angora.— Los Gobiernos de Rusia e Inglaterra han aumentado su presión sobre el Afganistán, según noticias de Angora publicadas por la Agencia ofensiva alemana. La U. R. S. S. e Inglaterra han hecho ver al Gobierno de Cabul el peligro y la amenaza que para ambos países supone la actividad de los agentes italiano-alemanes en el Afganistán, por lo que los círculos políticos de Angora creen posible un inmediato ataque contra el país del mismo estilo que el perpetrado contra el Iran.—Efe.

Un millón de prisioneros lleva hechos el general Von Kleist

La estación de Charkow destruida

TRESCIENTOS PRISIONEROS
Berlin.— Las tropas rumanas han ocupado nuevas extensiones de terreno en el sector Sur del frente, durante el 5 de Octubre. En el curso de algunos combates capturaron 300 prisioneros soviéticos.—Efe.

NUOVO FRACASO

Berlin.— De fuente militar se informa que los bolcheviques han efectuado varios ataques contra las posiciones alemanas en el sector Norte del frente oriental. Todos estos ataques fueron rechazados con grandes pérdidas para los rusos, que abandonaron sobre el campo de batalla varios tanques, entre ellos algunos de 52 toneladas y numerosos muertos.

EFICAZ LABOR DE DRAGAMINAS

Berlin.— Dos dragaminas alemanas han reducido al silencio varias baterías soviéticas en el mar Báltico. Los servidores de las piezas que intentaron huir fuer-

ron alcanzados por los dragaminas y diezados.—Efe.

STALIN PIDE MATERIAL

Estocolmo.— Stalin ha solicitado material de guerra por valor de 1.000 millones de dólares, según una información del "Stockholm Tidningen" referente a las peticiones presentadas por los soviets a Inglaterra y los Estados Unidos en la conferencia tripartita de Moscú.—Efe.

TRES LANGHAS HUNDIDAS

Berlin.— Varias lanchas torpederas soviéticas han intentado atacar a las fuerzas navales alemanas en el mar Báltico. Tres de las lanchas fueron hundidas a cañonazos y otras lograron escapar amparándose en la niebla.—Efe.

LA DIRECCION DEL AVANCE

Londres.— Según las informaciones recibidas en Londres, la ofensiva alemana contra los soviets —dice Reuter— prosigue in-

Catastrófico fracaso ruso al intentar romper el cerco de San Petersburgo

Son hundidos varios barcos cargados de tropas

Cuartel general del Fuhrer.—Comunicado alemán:

"La ofensiva en el Este ha proporcionado ayer nuevos éxitos, al Oeste de San Petersburgo, la tentativa de desembarco de un importante contingente de fuerzas soviéticas, apoyadas por el fuego de las bases de Kronstadt y las artillerías de costa y naval de todas las baterías de la región, ha sido rechazada por la eficaz intervención de las tropas alemanas dispuestas a la defensiva. Se han desarrollado violentos combates en los que se perseguía por los soviets la rotura del cerco de San Petersburgo por el centro. El enemigo ha sufrido grandes y sangrientas pérdidas. Las tropas soviéticas que consiguieron desembarcar han sido dispersadas y varios barcos, completamente llenos de tropas, han sido hundidos. Además, han sido destruidos 22 carros de asalto extrapesados pertenecientes a las fuerzas bolcheviques.

Los aviones alemanes han bombardeado con buena eficacia durante la pasada noche un puerto soviético del mar de Azov, así como un importante nudo de comunicaciones al Oeste de Moscú y las instalaciones militares de San Petersburgo.

En lucha contra la Gran Bretaña los bombarderos alemanes han hundido durante la noche a 400 kilómetros al este de Brest un barco mercante inglés de 2.500 toneladas y han atacado las instalaciones de guerra de las islas Shetland. También han sido bombardeados por nuestros aviones los puertos del S. O. de Inglaterra.

En África del Norte la ciudad y el puerto de Tobruk han sido objeto de un ataque de los "Stuka" alemanes durante la noche del 5 de Octubre. Otro ataque aéreo alemán se ha llevado a cabo contra la rada de Suez.

El enemigo no ha realizado ninguna incursión sobre el territorio del Reich ni durante el día, ni por la noche.—Efe.

—O—

Roma.—Comunicado italiano: "En la tarde de ayer algunos aviones británicos volaron sobre la ciudad de Catania y arrojaron bombas incendiarias y explosivas de pequeño calibre. Cuatro habitantes resultaron heridos y se registraron algunos daños materiales. Un bombardero y un caza enemigos fueron derribados respecti-

vamente por la D. C. A. y nuestros cazas.

En Cirenaica los aparatos adversarios bombardearon nuevamente las ciudades de Bengasi y Barce, causando desperfectos en las casas y originando 7 heridos entre la población, también ametrallaron, sin consecuencias, algunas aldeas del Yebel.

Nuestra D. C. A. derribó dos aparatos atacantes, que quedaron destruidos. Un tercer aparato fue derribado en Tripolitania por nuestros cazas.

En el curso de operaciones parciales, los destacamentos italo-alemanes capturaron numerosos prisioneros y armas en el frente de Sollum. Los cazas alemanes derribaron dos "Hurricane" en comba-

tes aéreos. Las escuadrillas italianas y alemanas de bombardeo atacaron repetidamente las instalaciones portuarias de Tobruk, alcanzando de lleno los muelles de carga y descarga, los barracones y los depósitos de material. Algunos aeródromos enemigos avanzados fueron igualmente bombardeados con éxito.

En Africa oriental los aviones ingleses lanzaron bombas sobre el mercado indígena de Gondar y causaron la muerte de 9 personas. Otras 18 fueron heridas.

En el Mediterraneo una de nuestras unidades de guerra derribó un avión británico. Uno de nuestros bombarderos alcanzó a un petrolero enemigo de 12.000 toneladas". Efe

El ministro de Trabajo inaugura el primer Hogar de excombatientes

Barcelona.— A las ocho de la noche se ha celebrado la inauguración del Hogar de ex combatientes, primero en España, instalado por la Delegación provincial del Servicio.

Presidió el acto el ministro de Trabajo, camarada Girón, delegado nacional de ex combatientes, y asistieron al mismo el ministro de Educación Nacional, señor Ibañez Martín, el capitán general de la región, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, alcalde, presidente de la diputación, delegado regional de excombatientes, y otras autoridades y jaraquías. Los ministros fueron recibidos con entusiásticas aclamaciones a los gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

El camarada Correa, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, se dirigió a los ex combatientes y falangistas a los que dijo que para Barcelona la fecha del 6 de Octubre tiene un recuerdo y una significación extraordinarios. Crec, añadió, que tenemos el deber, año tras año, de hacer un recuerdo de aquello que nuestro José Antonio llamó "la victoria sin alas". Manifestó que de aquella fecha se desprenden dos lecciones, que conviene tener presentes y condenó el separatismo diciendo que siempre había creído que era

una farsa y terminó invitando a todos a permanecer unidos y disciplinados en torno al Caudillo.

A continuación hizo uso de la palabra el ministro de Trabajo y delegado nacional de ex combatientes, camarada Girón, que pronunció un discurso: en el que dijo que de tal hogar, se hará un verdadero campamento de la paz". Nos hemos batido —agregó— porque era nuestra obligación hacerlo y no sabemos cargar en cuenta nadie un sacrificio que fuimos los primeros en llevar a cabo porque era para la Patria necesidad y para nosotros honor (Gran ovación). La entrega de la propia vida es en la Falange una obligación mas que sólo da derecho a la gloria de una hoja de servicios limpia y de una memoria respetada. Nada, por tanto, de echar en cara actuaciones ni pasar por ellas factura.

Queremos, ante todo, servir a la Patria. Por consiguiente, un puesto de lucha desde el que poder contribuir a la unidad, grandeza y libertad de la Patria, es bastante. ¡Alerta, pues, camaradas, contra tantos cuantos se cansan de repetir que la guerra se ha olvidado demasiado pronto para el enemigo que se batiera cara a cara con nosotros. Lo hemos olvidado nosotros y solo nosotros podemos hacerlo, pero quizás los que se preocupan en ahondar diferencias hayan olvidado más las horas en que todo era para nosotros enhorabuena, promesas y palabras de afecto. Quieren hacer eterna la desunión entre unos españoles cuyo acercamiento puede resultar peligroso para ellos; porque aunque repudiamos como antifalangista toda concepción que nos lleva a la formación de castas entre los españoles, por contraria a la idea de unidad entre los hombres y las clases, creemos en la necesidad de que la masa excombatiente, con toda capacidad de entusiasmo y de empuje, con la garantía de su acosa tumbada exactitud en la actitud resuelta para la salvación de la Patria, se mantenga fuertemente unida como la mejor descubierta de la Falange española tradicionalista y de las Jons.

Estamos en plena batalla para conseguir los ideales de nuestra revolución y solo veremos conseguidos nuestros objetivos con la más estricta compenetración de las escuadras, formando dentro de la disciplina de la Falange sin desilusión ni desaliento y recordando a nuestros camaradas que en Rusia continúan la lucha que compartieron en España.

"Metro a metro, —concluyó diciendo el ministro— se ha de ganar la revolución".

(Pasa a cuarta página)

